

## Kommissionsbericht vom 14. April 2016

16-58

### **Wahl einer Staatsanwältin (Jugendanwältin)**

#### **Ausgangslage**

Nach dem Tod von Peter Möller, Leitender Jugendanwalt, hat der Regierungsrat die Jugendanwältin Rahel Jenzer zur Leitenden Jugendanwältin ernannt. Somit ist die Stelle eines Jugendanwalts respektive einer Jugendanwältin neu zu besetzen. Die Stelle wurde mit Regierungsratsbeschluss vom 16. Februar 2016 zur Wiederbesetzung ausgeschrieben (100 Stellenprozente). Zuständig für die Wahl ist der Kantonsrat (Art. 2 Abs. 1 lit. d Justizgesetz). Die Wahlvorbereitungskommission hat entsprechend Antrag zu stellen. Die Ausfertigung des Arbeitsvertrags ist Sache des Regierungsrats.

#### **Kommissionsarbeit**

Es sind 22 Bewerbungen eingegangen. Zum Bewerbungsgespräch eingeladen wurden vier Personen. Die Gespräche fanden am 24. März 2016 und am 14. April 2016 statt. Unter Berücksichtigung der schriftlichen Unterlagen, der anlässlich der Gespräche gewonnenen Erkenntnisse und der eingeholten Referenzen hat sich die Kommission einstimmig für Evelyne Nägeli entschieden. Die Wahl im Kantonsrat findet voraussichtlich am 9. Mai 2016 statt. Bei einer Wahl erfolgt der Arbeitsantritt per 1. August 2016.

#### **Antrag an den Kantonsrat**

**Als Staatsanwältin (Jugendanwältin) ist für den Rest der Amtsperiode 2013-2016 zu wählen:**

**Evelyne Nägeli, geb. 18. Juni 1984, wohnhaft Dorfstrasse 32, 8464 Ellikon am Rhein**

**Lic.iur. Evelyne Nägeli** besuchte die Kantonsschule Rychenberg in Winterthur und studierte an der Universität Zürich Rechtswissenschaften (Abschluss 2008). Danach folgten Praktika in einer Anwaltskanzlei, beim Verkehrsstrafamt Schaffhausen und am Bezirksgericht Winterthur. Die Anwaltsprüfung legte Evelyne Nägeli im Kanton Zürich ab (2012). Anschliessend arbeitete sie für kurze Zeit als Anwältin bei einer Rechtsschutzversicherung, bevor sie zur Staatsanwaltschaft Winterthur/Unterland wechselte (Oktober 2013). Dort war sie zunächst als Auditorin tätig und ab September 2014 als Assistenzstaatsanwältin (selbständige Bearbeitung von kleineren Fällen, grössere Fälle unter Begleitung eines Staatsanwalts). In dieser Zeit erlangte sie das CAS Forensics (2015). Evelyne Nägeli ist ledig.

Die Wahlvorbereitungskommission hat in der Folge die nicht vorgeschlagenen Personen kontaktiert und ihnen die Möglichkeit gegeben, ihre Bewerbung zurückzuziehen. Einzelne Personen halten an der Bewerbung fest. Deren Dossiers können beim Amt für Justiz und Gemeinden eingesehen werden.

Schaffhausen, 14. April 2016

**Wahlvorbereitungskommission**

Peter Neukomm, Präsident \*

Samuel Erb \*

Lorenz Laich \*

Dr. Peter Scheck \*

Rainer Schmidig \*

Ernst Landolt, Regierungsrat

Dr. Annette Dolge, Präsidentin des Obergerichts

Werner Oechslin, Präsident des Kantonsgerichts

Peter Sticher, Erster Staatsanwalt

Birgitta Zbinden, Vertreterin der Anwaltskammer

*\* = mit Stimmrecht gemäss Art. 3 Abs. 2 Justizgesetz*